

Ciné Débat

Jeudi 6 octobre 2022



Avec la présence du producteur du film : Jérôme Adam



Jérôme, père de famille d'un naturel optimiste, craint de revivre avec sa fille ce qu'il a connu avec Cédric, son frère aîné. Beau gosse, intelligent, d'un milieu privilégié... Cédric avait tout pour être heureux. Pourtant à l'adolescence, il a basculé dans une addiction fatale aux stupéfiants et à l'alcool.

Jérôme décide de partir à la rencontre de femmes et d'hommes que l'on entend rarement : les soeurs et les frères des personnes dépendantes. Ensemble, ils vont briser les silences, rompre avec les clichés, soulager les blessures, y mêler le rire et l'espoir.

De la Champagne à la Normandie, de Paris à New York et Barcelone, la quête de Jérôme l'entraîne dans un voyage inédit au coeur des familles.

voyage qui libère la parole pour mieux protéger nos enfants et nos proches...

Débat : "Parler en famille
des drogues et de l'alcool"



projection débat



J'en Crois Pas Mes Yeux Présente
un film de Jérôme Adam réalisé par Olivier Le Bris

Un voyage inédit au coeur des familles



Association **e-rire** Vous invite à la projection débat
6 octobre 2022
20h30 Cineville Parc Lann Vannes

Débat animé par Jérôme Adam

"Parler en famille
des drogues et de l'alcool"

Musique originale: Xavier Méchali & Denis Muller
Making of et dessins: Marielle Durand



Mission interministérielle
de lutte contre les drogues
et les conduites addictives

TARIF REDUIT : 6,50 €